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          Тема выпускной квалификационной работы: «Демографические перспективы Испании на фоне миграции населения». Данная работа посвящена исследованию демографических и миграционных процессов в Испании, как они взаимосвязаны, а также прогнозированию будущей демографической картины Испании. Основные задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Изучение истории миграционных процессов в Испании; 2) Рассмотрение законодательства Испании и ЕС по вопросам миграции; 3) Анализ социо-экономических факторов, влияющих на демографию; 4) Анализ современной демографической ситуации Испании; 5) Прогнозирование будущей демографической ситуации Испании. В работе использовались статьи российский и зарубежных ученых, которые помогли представить различные взгляды на миграционную картину Испании. При написании работы было проанализировано большое количество статистических данных, касающихся демографии, а также миграционное законодательство Испании и ЕС. В работе также были использованы материалы влиятельных испанских СМИ, с помощью которых проблема была изучена изнутри. В результате была изучена историческая и законодательная базы миграционных и демографических процессов Испании, проанализировано современное социо-экономическое положение Испании, а также даны прогнозы, касающиеся развития демографических процессов в Испании на фоне миграционных потоков.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Demographic prospects of Spain alongside migration of population”. The given work is devoted to research of demographic and migration processes in Spain, the ways they are connected, as well as predicting the future demographic picture of Spain. The research set main following goals: 1) Examine historical aspect of migration processes in Spain; 2) Investigate legislative base on migration of Spain and the EU; 3) Analysis of socio-economic factors affecting demography in Spain; 4) Analysis of current demographic situation of Spain; 5) Predicting the future picture of Spain’s demography. Articles of Russian and foreign scientists were used in the work in order to acquire different points of view on the issue. Also, when writing the work, a large amount of statistical data relating to demography was analyzed, as well as the migration legislation of Spain and the EU. The work also used materials from influential Spanish media, with the help of which the problem was studied from the inside. As a result, the historical and legislative bases of migration and demographic processes in Spain were studied, the current socio-economic situation in Spain was analyzed, and forecasts were made regarding the development of demographic processes in Spain against the background of migration flows.
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